

Formation pour les animateurs

La SSO Liberté Habsheim avait en charge l'organisation de la formation d'animateurs bénévoles de badminton FSGT.



Un stage bénéfique pour les animateurs de badminton. (Photo DNA)

■ Cette formation a eu lieu au local du club pour les parties théoriques et dans la salle Lucien-Geng pour la pratique les 12 et 13 janvier dernier. Une vingtaine d'anima-

teurs venu de la région y ont participé. L'encadrement était assuré par Jean-Louis Pain, conseiller technique du secteur formation de la FSGT et Jacques Distasi, formateur

de la commission fédérale de badminton. Pour tout renseignement concernant le badminton, contacter le club par mail: ssolhabs@estvideo.fr

R.W.